

Priez avec le mots du coeur

Nous voudrions simplement vous dire ceci :

Priez, priez comme nous prions, priez pour votre propre évolution. Demandez à la Source, demandez à votre Divin qu'ils vous aident à grandir, à accepter ce que vous devenez. Priez pour vos proches.

Lorsque nous vous disons « priez », cela ne veut pas dire de prier avec des mots d'église, des mots tout faits ! Priez avec les mots du coeur, demandez avec votre coeur, demandez même pour vous, et non seulement vous serez entendus mais votre transformation s'accomplira.

Nous sommes venus pour vous inciter réellement à vous centrer, à vous connecter, à prier avec votre coeur, à ne plus tenir compte, en ce qui vous concerne, de tout ce qui a été vécu, de vos souffrances passées.

Nous vous incitons à vous tourner délibérément vers votre futur, d'utiliser toute l'énergie qui est en vous et que vous recevez pour vous construire, mais d'une très belle manière. Soyez assurés que lors de vos moments de méditations, de prière, vous serez assistés par vos Guides et par vos Frères de Lumière.

Nous sommes donc venus pour susciter en vous le désir d'avancer réellement, le désir de connaître réellement qui vous êtes. Cependant, si vous êtes en permanence cloués, figés dans l'ancien, dans tout ce que vous avez pu vivre, dans tout ce que vous avez pu être, dans vos souffrances, dans tout ce que vous n'avez pas pu avoir et que vous auriez désiré avoir, dans vos regrets, vous ne pourrez pas avancer comme vous le devriez.

Alors allez vers votre devenir, allez vers ce qui vous attend, allez vers cette Lumière, vers ce soleil éclatant qui est à l'extérieur de vous et également à l'intérieur de vous.

Nous aurons énormément de travail dans les jours et les semaines qui viennent, parce que nous aiderons sur deux plans ; certains d'entre nous se densifieront sur le plan de la matière pour être beaucoup plus actifs auprès de vous, et d'autres continueront à œuvrer avec vos frères de Lumière et les Hiérarchies de Lumière. Nous aurons beaucoup de travail, car sur ce monde car vous êtes

extrêmement nombreux; il y a une énorme quantité d'êtres que nous devons aider, et d'autres que nous devons sauver d'eux-mêmes en leur montrant la Lumière. Si, de votre côté, vous pouvez vous aider, d'une certaine manière cela allègera notre travail et vous nous aiderez également dans notre mission.

La prière devrait devenir presque automatique chez vous, êtres humains. La prière, c'est le dialogue avec vous-mêmes, avec votre âme, avec votre Divin. La prière c'est le dialogue avec vos Guides, avec votre Grand Frère d'Amour, avec la Mère Divine (ou la Vierge pour ceux qui en sont très proches). Tout dialogue, quel qu'il soit, sera reçu et entendu s'il est fait vraiment avec les mots du cœur.

Il est important de prier pour soi, mais il est aussi important de prier pour ceux que vous désirez aider, en demandant simplement que le mieux soit pour eux et que la Source ou leur propre Divinité éclairent leur chemin. Souhaitez toujours le meilleur à l'autre et essayez de le voir celui qui est en difficulté dans la sérénité et dans la paix, toutes ses difficultés ayant été consumées dans l'Amour de sa propre Divinité.

Il sera de plus en plus important de vous relier, de prier, de comprendre réellement ce qu'est la prière. Bien sûr, il y a de prières toutes faites, mais nous aimerions que vous puissiez apprendre que vos prières doivent réellement émaner du plus profond de vous-mêmes.

Si vous récitez une prière toute faite, vous le faites d'une façon mentale et même machinale, et à ce moment là, la prière n'a aucun effet. Il est mieux de dire peu de mots, mais que ces mots soient ressentis, que cette prière soit puissante et imprégnée d'une énergie. Vous pouvez prier à haute voix, vous pouvez prier mentalement, mais il faut que la prière soit nourrie de votre puissance, de votre Amour, de votre confiance.

Si nous vous parlons de la prière, c'est qu'elle prendra de l'importance dans votre vie. Imaginez que demain (nous ne disons pas que cela arrivera, nous disons simplement « imaginez »), il y ait des événements qui vous dépassent. Que fera à ce moment là l'humanité dans sa globalité ? Elle priera, mais de qu'elle façon ?

Elle dira « mon Dieu, aidez-nous ! Père Divin, aidez-nous » Elle dira bien sûr d'autres choses bien souvent générées par la peur ; à ce moment là, la réponse qui pourra être faite aux humains sera: « vous êtes vous aidés vous-mêmes pendant que vous en aviez encore la possibilité ? Avez-vous compris votre pouvoir intérieur ? Avez-vous compris qui vous êtes réellement ? »

Si vous avez compris tout cela, vous savez que l'aide vous sera donnée automatiquement. La prière générée par la peur n'est pas porteuse, elle ne vous élève pas, elle peut tout au plus cacher un peu les effets de votre peur, parce que vous vous dites : « si je prie, je serai automatiquement exaucé, et ce qui me terrorise ou me dépasse me sera enlevé de la route ».

Ce n'est pas ainsi que les êtres humains doivent fonctionner ! Ils doivent grandir en eux-mêmes, ils doivent devenir adultes, ils doivent quitter l'enfance pour se prendre en main réellement, pour comprendre réellement les trésors qui dorment en eux et qui attendent d'être utilisés.

Enfants de la Terre, la prière va devenir essentielle pour vous ! C'est une manière de vous relier, d'évoluer, d'aider, de projeter hors de vous-mêmes les meilleures intentions et tout ce qu'il y a de plus beau. Pendant vos prières, bénissez en permanence, bénissez ceux qui vous entourent, visualisez-les dans la paix, dans la joie et dans la santé parfaite. Dans cette bénédiction, offrez aux autres vos plus belles pensées.

